
 

 

 

 

 

 

＜Ｔｏｐｉｃ Ｎｅｗｓ＞  ☆ 第 1 回生徒総会 

  

  

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【生徒総会】 

４月３０日（木）今年度最初の生徒総会が行われました。生徒会長から、今日は須商に須坂創成の１年生 

が加わった最初の総会であり、みんなで協力していこうというお話がありました。 

生徒会役員のスムーズな進行、委員長や副委員長の発表に耳を傾ける生徒たち、初生徒総会でしたが、 

このあとの一斉委員会につながる、良い総会になりました！ 

 

須商の出来事をお知らせ 

須商の今が分かるニュースレター 

http://www.nagano-c.ed.jp/susho-hs/

